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＜卷頭話語＞ 

「主為審判到這世上來」 由 耶利米牧師 撰寫 

 

〔聖經章節〕約翰福音 

9:39 耶穌說：「我為審判到這世上來，叫不能看見的，可以看見；能看見的，反瞎了

眼。」 

 

＜錯看耶穌的法利賽人＞ 

 

今天的想跟大家分享的主題是「為了審判而到這世上來的主」。 

耶穌基督初降臨時，是以不論誰都能清楚明白的形式到來。 

，耶穌基督再臨會以難以分辨的形式再臨，到時更是有許多的只是空有其表的偽善者

會受到制裁。這些就是我想跟大家談的。 

在一開始所提到的聖經章節，這是一位盲人青年受了耶穌基督的治療而獲得光明的奇

事。 

在此主說自己是為了制裁才到來的 

，而這制裁就是說:「眼睛看不見的要看見，眼睛看得見的要瞎眼。」 

「 眼睛看不見的要看見 」這事在這章節裡，就是指先天性的眼盲的青年能看見。但

這不單指他屬肉體的雙眼能看見，這青年更是看得了他人看不見的真正的救主耶穌基

督。 



像這樣的記載著。 

 

〔聖經章節〕約翰福音 

9:28 他們就罵他說：「你是他的門徒，我們是摩西的門徒！ 

9:29  神對摩西說話，是我們知道的；只是這個人，我們不知道他從那裏來。」 

9:30 那人回答說：「他開了我的眼睛，你們竟不知道他從那裏來，這真是奇怪！ 

9:31 我們知道 神不聽罪人，惟有敬奉 神、遵行祂旨意的， 神才聽他。 

9:32 從創世以來，未曾聽見有人把生來是瞎子的眼睛開了。 

 9:34 他們回答說：「你全然生在罪孽中，還要教訓我們麼？」於是把他趕出去了。 

 

生來是盲人的他能以看見法利賽人看不見的，之到耶穌就是真神，被開啟的不是屬肉

體的眼而是屬靈的眼。 

 

主說:「能看見的，反瞎了眼。」 

有肉體的眼看這一切事物，也應該是熟記熟知聖經道理的法利賽人卻沒能看到耶穌的

真實身分，直認定耶穌為罪人，以下就是他們對耶穌所說的。 

 

〔聖經章節〕約翰福音 

 9:24 所以法利賽人第二次叫了那從前瞎眼的人來，對他說：「你該將榮耀歸給 神，

我們知道這人是個罪人。」 

 

他們是確信耶穌是罪人，為何在這兩方之間同樣對於耶穌的認知卻有這麼大的差異呢? 

盲人他是真的看見了；但法利賽人卻錯看了。明明耶穌是同一人為何有這樣的差異呢? 

關於此，想透過以下話語跟大家說明。 

 

＜心存聖潔者得以見神＞ 

 

〔聖經章節〕 

馬太福音 5:8 清心的人有福了，因為他們必得見 神。 

 

 希伯來書  12:14 你們要追求與大家和睦，並且要追求聖潔；因為若非聖潔就沒有人

能見主。 

 

 

這裡說到，心聖潔者能看見神。 

所以天生眼盲的人有聖潔的心得以見得耶穌基督。 

另一方面，法利賽人是精讀聖經的學者，但那只是表面而非心就是聖潔。 

我們可以了解他們的心並非聖潔，所以結果還是無法看到神，無法看清楚神變成肉身



到這世上的耶穌基督。 

 

＜審判為何？＞ 

 

主說的話語中，一開始就提到 

「 我為審判到這世上來 」。 

讓我們來想想主說的審判。 

看到這記載盲人事情的聖經章節，果真主的初降臨是為了審判。 

人們是否走正確的腳步，因為主的到來清楚能辨。 

說的更明確就是主的初次降臨是一道難題讓那些只有外表虔誠但卻否定本質的人上

鉤。 

但是法利賽人，祭司，律法學者們就像是外表塗白的整潔墳墓，裡面卻是骯髒無比，

這些心中不聖潔的人都被這道難題給擊倒。 

他們在聖經裡得知關於耶穌基督的臨。也知道這救主是在何地誕生，這些都是從聖經

上得來的知識。 

猶大之方，伯利恆是正解。 

然而這些知識卻變成仇恨的根基，拿撒勒人耶穌的出身不被認可。 

他們認為自己最知道也認為自己所言行的符合聖經教義。 

但是 拿撒勒人耶穌 是為了審判到來的，他們行旅為了調查耶穌基督的故鄉， 得知伯

利恆是耶穌基督的出身地。 

神出了拿撒勒人耶穌這道難題把偽善者一網打盡 

。而這拿撒勒人耶穌就是要區分多數的偽善者，為了審判而備的。 

但是心尋真理的人並沒有上當，而是感受到神，看見了神差派下來的子。 

其中一個例子就是拿但業 

就像下文他知道 拿撒勒人耶穌 是真正的救主。 

 

〔聖經章節〕 約翰福音 

1:45 腓力找著拿但業，對他說：「摩西在律法上所寫的，和眾先知所記的那一位，我

們遇見了，就是約瑟的兒子拿撒勒人耶穌。」 

1:46 拿但業對他說：「拿撒勒還能出甚麼好的麼？」腓力說：「你來看。」 

1:47 耶穌看見拿但業來，就指著他說：「看哪！這是個真以色列人，他心裏是沒有詭

詐的。」 

1:48 拿但業對耶穌說：「你從那裏知道我呢？」耶穌回答說：「腓力還沒有招呼你，你

在無花果樹底下，我就看見你了。」 

1:49 【拿但業認耶穌為 神之子】 拿但業說：「拉比，你是 神的兒子，你是以色列

的王。」 

 

跟起初的法利賽人一樣，並沒有把 拿撒勒人耶穌看在眼裡。 



但是真得跟耶穌交談過後就相信這人是神之子。正是他心有聖潔所以才見得著神吧。 

 

＜耶穌的初次來到是為了審判人們＞ 

 

像這樣耶穌基督為了審判初降臨，就是帶著陷阱的問題，要讓許多人的真心一下就辨

明。 

所以我們一定要從這些事情當中知道耶穌基督初降臨的目的。 

主的初降臨的目的是什麼？ 

這從上述的事情當中可以理解是為了要審判這些偽善者、空有其表的、像是塗白自己

墳墓的外貌。 

關於主的初降臨，從福音書可以了解神不把耶穌以大眾都能暸解跟能辨認耶穌就是救

主這樣的形式差派耶穌臨世。 

不但如此，還是讓多數的專門學者都被混淆的方式安排耶穌到來。 

沒錯，這是故意的。 

這件事的背後，很明顯的可以感受的到神的意志跟意圖。 

這是目的與其說耶穌基督的降臨是給世人祝福，不如說是要制裁偽善者跟空有其表的

人們。 

說到日本巡邏的警察的裝扮是身穿藍色的制服、頭戴警帽、 腰間配上警棍、開著警用

巡邏車。 

那在街上的人不管是誰都能知道他是巡邏警察。 

可是平常是否常常看到那樣子身穿制服的警察在巡邏呢？ 其實也不盡然。 

穿著便服就跟普通的大叔沒什麼兩樣。 

若今天是要悄悄地去逮捕電車裡的趴手的話，我想這個時候刑事警察為了逮捕犯人故

意用喬裝來隱藏自己的身份。 

用這樣的舉例來說明關於耶穌基督的來臨我不知道是否能容易明白，但主的初降臨就

如同這裡的身穿便服的警察一樣。 

初降臨的目的是要審判偽善的神的子民，所以才用這種讓人難以分辨的形式到來。 

 

＜主的再次降臨也是為了審判而來＞ 

 

我們不是活在主初降臨的時候，而是活在主再臨的時候。 

對於我們來說，會有的疑問是再臨會是怎樣的情況呢？主又是怎樣到來呢？ 

我認為面對主的再臨還是要想成是 

「為了審判而來」才是穩妥的。 

然後再臨的時候也不是用大家都能輕易知道的方式而是用所謂的陷阱般一樣的形式到

來。 

 

＜末日的封印是為了制裁＞ 



 

聖經基本上是容易理解的書，但是關於末日跟再臨的事情卻是像是一個難解的題目被

封印著， 

你們可曾想過為何會是這樣呢？ 

神所做的一切都有他的道理，關於末日的記事都是難以解讀的，並且用七個牢靠的封

印來封印著，這些事都是有理由的。 

像是以下但以理書裡所記載的，為了區分好人跟壞人而行的裁審判。 

 

〔聖經章節〕但以理書 

12:9 他說：「但以理啊，你只管去，因為這話已經隱藏封閉，直到末時。 

12:10 必有許多人使自己清淨潔白，且被熬煉，但惡人仍必行惡，一切惡人都不明

白，惟獨智慧人能明白。 

 

這裡說到關於末日的事情要被封印是因為「 惡人仍必行惡，一切惡人都不明白 」。 

意思就是神被末日之事封印起來是有用意的，那就是 「 惡人仍必行惡，一切惡人都

不明白 」。 

打個比方說，就像是這樣吧？ 

假使有間上了七道鎖的門，要是有一、兩道鎖還算常見，但七道鎖真得就很不尋常。 

按照這數量就可以感受到屋主的防範意識。 

「絕對不讓陌生人、強盜跟壞人們進自己家門。為此才鎖上好多鎖來守護自家」就是

感受到這樣的意志。 

同樣地，我們要暸解七個被封印的直到末日，是展現出神的堅決意志。 

很明顯的這意志堅決「就是不要對壞人解印」。在主初降臨的時候神審判偽善的人民，

那時，非踏上正途的人民無法看清拿撒勒人耶穌是救主，而受到制裁。 

我認為同樣的事，神在主再臨的時候會再度這般安排。 

會依被封印的末世預言的內容來執行。 

就是說尋真理的人，受到聖靈的引導得到智慧的人把末日的封印解開，知道末世時該

走向何方，但另一方面，只做表面功夫的人，並且在神的面前被視為惡人的就無法解

開封印其結果就是招致滅亡。 

 

＜封印是對偽善的人封印＞ 

 

用這觀點來看現在的基督徒，特別是關於末日的事，的確是如此。 

現在到底是怎樣的時代？不該是大家把心潔淨好好深思熟慮把七個封印全解開的時候

嗎？ 

我並不這樣認為。不如說神的子民甚至是連一個封印都沒解開。 

現在教會裡所說的關於末世的教理， 

比如說受難前被舉，兩次被舉，等等。這麼說有點失禮，但就像盲人。 



更是有人說在耶路撒冷會建造第三神殿，ＥＵ是野獸之國等等教義也是如此。 

野獸之國的教義也是相同。 

為什麼看不見真理？封印不能被解開？這回答在一開始的內文裡面有提到。 

 

〔聖經章節〕約翰福音  

9:39 耶穌說：「我為審判到這世上來，叫不能看見的，可以看見；能看見的，反瞎了

眼。」 

 

以前，只相信自己眼前所看到的，自負的宗教專門家，法利賽人就是在神面前過度盲

目了。 

因此無法看到眼前的耶穌基督，甚至更把耶穌當罪人。 

同樣的現在，明明是聖經跟教會的專門家卻無法看見真理，又為何他們會掌握錯誤的

訊息呢? 

直接了當的說，他們在神面前是盲目的，末日的話語是為了裁判 他們而來的，讓我們

敬畏神吧！ 

―完―  

 

 

＜見證＞ 

「透過「美好的示拿衣服」而領受到的事」由 E3 撰寫 

 

想跟大家分享我在最近的周六集會裡從約書亞記裡學到的東西。 

尤其對於生在末世的基督徒來說是很重要的事。 

若您可以聽聽我的見證那我就真得太高興了。 

 

〔參照〕 

約書亞記  7:21 我在所奪的財物中，看見一件美好的示拿衣服、二百舍客勒銀子、一

條金子重五十舍客勒，我就貪愛這些物件，便拿去了。現今藏在我帳棚內的地裏，銀

子在衣服底下。」 

 

讓我們注目這裡所說的「美好的示拿衣服」是指什麼你們知道嗎？ 

要我的話，在聽耶利米牧師得話語之前，我是完全不知道這是在指什麼。 

這章節是在說什麼呢？ 

從前文開始看可以理解，是在說亞干犯罪。 

21 節是亞干說的，因他拿走「美好的示拿衣服」讓以色列被敵人擊倒 

就像下記文。 

 

〔參照〕 



約書亞記 7:11 以色列人犯了罪，違背了我所吩咐他們的約，取了當滅的物；又偷

竊，又行詭詐、又把那當滅的放在他們的家具裏。 

約書亞記 7:12 因此以色列人在仇敵面前站立不住。他們在仇敵面前轉背逃跑，是因

成了被咒詛的。你們若不把當滅的物從你們中間除掉，我就不再與你們同在了。 

 

上記的話語是主說的，「當滅的物(KJV 翻為詛咒的)」就是指「美好的示拿衣服」。 

而這「美好的示拿衣服」，看這翻譯還不懂這意思。 

ＫＪＶ翻譯是“goodly Babylonish garment”。 

直翻就是「巴比倫的美麗衣服」。 

而這裡的「巴比倫」跟「衣服」是個比喻。 

「巴比倫」在剩餘者基督教會裡被認為是「美國」。 

「衣服」是「教會的制度」、「教理」的意思。 

就是說教會的「教理」。 

這「美好的示拿衣服」是「源於美國的教理」。 

 

舉個例子，基督徒能躲開災難並被一舉上天國的這樣「災難前被舉說」。這教理來自美

國，對於基督徒是非常便利的說法。 

 

以前我也那樣相信著，但神說那是「當滅的物(KJV 翻為詛咒的)」。 

為什麼呢?因為那些教理並沒寫在聖經裡。 

１１節出現「又偷竊」、「又行詭詐」等字眼，耶穌是這樣說的。 

「馬太福音 24:21 因為那時必有大災難，從世界的起頭直到如今，沒有這樣的災難，

後來也必沒有。」 

「受難前被舉說」就是曲解了聖經得意思，就是「又偷竊」、「又行詭詐」的教理。 

 

「當滅的物(KJV 翻為詛咒的)」存在「教會」裡面，如第 12 節說到「因此以色列人在

仇敵面前站立不住。他們在仇敵面前轉背逃跑，」無法面對敵人。 

接著如這句話「是因成了被咒詛的。你們若不把當滅的物從你們中間除掉，我就不再

與你們同在了。」持有把當滅的物，我們基督徒們在神的面前就成了「當滅的物(KJV

翻為詛咒的)」。 

並且還說「就不再與你們同在了。」神就不跟我們存在了。 

「若不把當滅的物從你們中間除掉」，「當滅的物(KJV 翻為詛咒的)」去除那就無法戰勝

撒旦。 

 

你們怎麼想呢?可以理解到到巴比倫─也就是美國來的教理，是讓神發義怒的原因嗎? 

「受難前被舉說」指是其中一個例子而已，其他還有很多是來自美國的虛假的教理，

雖然有注意到異樣，那是有把那些假教義從自己想法裡給剔除了嗎? 

聖經清楚明白地說「被詛咒的」就「無法立足在敵人面前」，以防萬一若有「當滅的物



(KJV 翻為詛咒的)」東西那就馬上丟棄才好。 

會覺得「沒法一次清掉啦~」但是換個方向想，若「當滅的物(KJV 翻為詛咒的)」的被

一次清除那麼神就跟我們共存，我們也能在敵人面前的勝。 

關於「當滅的物(KJV 翻為詛咒的)」相關事物若心中有底的，請務必去實踐。 

順帶說聖經裡說，聖利者能繼承天國、獲的永遠的生命，「每戰必敗」也就是說「一直

輸」給敵人的話，就很有可能因此喪失了永遠的生命，因而無法進天國了請大家要多

多注意防範。 

 

這次也賜予我們重要福音的神阿，願榮耀都屬於您。 

 

―完― 

 


